

**GRAUBURGUNDER "S" QBA TROCKEN**

**Emrich-Schönleber**

**Deutschland**  
Nahe


**Grauburgunder**
**ARTIKELBESCHREIBUNG**

Kühler, etwas pflanzlicher bis kräuteriger und nussiger Duft mit zurückhaltenden gelbfruchtigen Aromen, gewisser Mineralik und einem Hauch Pfeffer. Klare, feinsaftige, eher helle Frucht mit frischen pflanzlichen bis kräuterigen und noch zart hefigen Aromen, lebendige, feine Säure, zarter Griff, etwas Mineralik, ein Hauch dunkler Beeren, guter bis sehr guter Abgang.

**FARBE, GESCHMACK & MEHR**

Farbe	Weiß
Reifung	im Edelstahltank

**ARTIKELDATEN**

Gebinde	6 / 0.750 l
Verschluss	Naturkorken
EAN Flasche / EAN Karton	4260218283794 4260218289796

**ANALYSE**

Alkoholgehalt	12.5 %Vol
---------------	-----------

**INHALT UND NÄHRWERT**

Zutatenliste	Trauben
Energiegehalt	306 kJ / 73 kcal
Fettgehalt	0.0 g
gesättigte Fettsäuren	0.0 g
Kohlenhydrate	1.2 g
Zuckergehalt	0.2 g
Ballaststoffe	0.0 g
Eiweiß	0.0 g
Salz	0.0 g
Allergene und Zusatzstoffe	enthält keinerlei Ei-Allergene enthält keinerlei Milch-Allergene
Angabepflichtige Inhaltsstoffe	enthält Sulfite
Inverkehrbringer	Weingut Emrich-Schönleber 55569 Monzingen DE



## PRODUZENTEN-INFO

Das Weingut Emrich-Schönleber in Monzingen an der Nahe ist ein leuchtender Stern am deutschen Weinhimmel, mit einer Geschichte, die bis ins 18. Jahrhundert zurückreicht. Heute wird es von Werner und Frank Schönleber mit Leidenschaft und Innovationsgeist geführt.

Ihre Weinberge liegen auf mineralreichen Schieferböden, die den Weinen eine unverwechselbare Tiefe und Komplexität verleihen. Besonders die berühmten Lagen „Halenberg“ und „Frühlingsplätzchen“ stehen für außergewöhnliche Qualität und begeistern Weinkenner weltweit. Der Fokus liegt auf Riesling, der hier in einer faszinierenden Bandbreite von Stilen produziert wird, von knackig-trocken bis edelsüß, stets geprägt von präziser Mineralität und beeindruckender Lagerfähigkeit. Ergänzt wird das Sortiment durch fein abgestimmte Weißburgunder und Grauburgunder. Regelmäßig in den höchsten Tönen von Kritikern und in renommierten Weinführern wie Gault&Millau und Eichelmann gelobt, finden die Weine von Emrich-Schönleber weltweit begeisterte Anhänger.